

Einzug in Jerusalem – Palmsonntag

Sie können mit Ihrem Kind ein Palmsträusschen aus immergrünen Ästli, Blumen, Kräutern aus ihrem Garten binden oder Sie stellen einfach einen Ast in eine Vase ein, der dann zum Blühen kommt. Sie dürfen Gott auch um seinen Segen bitten, hier ein mögliches Beispiel:



Gott, bitte segne unser Palmsträusschen, unseren Ast, die wir dir zu Ehren gebunden und ins Wasser gestellt haben. Sie sind ein Ausdruck, ein Zeichen von unserer Hoffnung, dass bald alles wieder gut und heil wird in dieser Welt. Segne auch uns und lass uns spüren, dass du immer in jeder Situation bei uns bist und uns begleitest, im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes Amen.



Je nach Alter der Kinder und Ihren Möglichkeiten können Sie auch einfach ein Ausmalbild mit einem Esel, dem Einzug in Jerusalem, oder einem Palmsonntagsmandala zum Ausmalen usw. ausdrucken. Man kann auch ein oder mehrere Palmblätter aus Papier ausschneiden, sie dann bemalen, beschriften und als Tischdekoration benützen oder an einem Faden an die Fenster hängen (Pdf-Datei „Palmblatt“)